

## **Colegio Médico solicita recuperar tuición ética que perdió hace 44 años**

Mientras avanzan las investigaciones relacionadas a la emisión fraudulenta de licencias médicas, y luego de que el Colegio Médico (Colmed) enviara a sus tribunales de ética a médicos investigados por estos hechos, desde el gremio han solicitado recuperar la tuición ética que perdieron en 1981.

Según explicaron esta jornada mediante un comunicado desde Colmed Santiago, cuando la dictadura eliminó la tuición ética del Colegio Médico, “se generó un vacío que les impide, hasta el día de hoy, resguardar el correcto ejercicio de esta profesión”.